



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 100 m²

 Référence
 83438741

 Prix
 1 250 000 €

Beaulieu-sur-Mer Appartement à vendre (06310)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Superbe appartement entièrement rénové et meublé situé au 4ème et dernier étage d'une résidence iconique de Beaulieu. 4 pièces de 100 m2 environ composé d'une entrée, d'une chambre en suite avec sa salle de bain indépendante, d'une salle a manger cuisine américaine entièrement équipée, d'un séjour vue mer, de deux chambres, d'une salle de douche et de WC invites. Cave très spacieuse. Charges annuelles 3300 EUR/an Bien soumis au statut de la copropriété 64 lots. Pas de procédure en cours. Honoraires à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles ...

Fully renovated and furnished 3 bedrooms appartment located on the 4th & top floor of an iconic residence in Beaulieu.4 rooms of approximately 100 m2 composed of an entrance, an en-suite bedroom with its own bathroom, a dining room with a fully equipped American kitchen, a living room with sea view, two bedrooms, a shower room and guest toilet. Very spacious cellar. Annual charges 3300 EUR/yearProperty subject to the status of co-ownership 64 lots. No procedure. Fees payable by the seller. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques ...

## **BLUE IMMOBILIER**

2 Avenue des Hellènes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

<u>Contacter l'agence</u>

Voir tous les biens de cette agence





